

IL ETAIT UNE FOIS LA BOUCHERIE - MELLE –Mr et Mme MICHELET



Q1 : Pouvez-vous vous présenter et nous expliquer votre métier :

Cyril et Laurence MICHELET sont propriétaires de leur entreprise « **Il était une fois la boucherie** » à MELLE (79) créée en 2014. Cyril est un ancien chef de rayon au Géant Casino à Niort au rayon traiteur/boucherie. L'entreprise qu'il a montée avec sa femme propose un service de boucherie, charcuterie et traiteur.

Le 4 Avril 2017 ils ouvriront un nouveau restaurant en plus de leurs activités. Le restaurant se dénommera « **De l'Étal à la Table** » et se situera à Celles-sur-Belle (79).

Q2 : Comment avez-vous connu le groupe ESTIVIN et sa filiale GAUTHIER-GIRARD ?

Cyril a connu la société GAUTHIER GIRARD grâce au Super U de **Saint-Léger-de-la-Martinière** qui lui a recommandé ce commerce de gros de fruits, de légumes et de produits de la mer.

Q3 : Quels produits travaillez-vous avec notre filiale GAUTHIER-GIRARD ?

« Avec la filiale Gauthier-Girard, je travaille les fruits et légumes ainsi que la mer. Je fabrique du farci poitevin et je recherchais beaucoup d'oseille en vrac maintenant je n'ai plus ce problème. »

Q4 : Quels sont les avantages pour vous de travailler avec notre filiale GAUTHIER-GIRARD ?

« Avec Gauthier-Girard, je trouve de nombreux avantages notamment grâce à la diversité des produits proposés, ils sont locaux et régionaux, la qualité des produits est au rendez-vous, mais également la relation commerciale qui est agréable.

Sans oublier le professionnalisme des salariés, on me conseille et m'oriente sur des produits auxquels je ne pensais pas forcément, pour moi c'est un moment de détente de pouvoir passer mes commandes dans la bonne humeur avec la société Gauthier-Girard.

Il s'agit vraiment d'un moment de partage. »